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ATA DA 19° (DECIMA NONA SESSAO ORDINARIA DA 33° 
(TRIGESIMA TERCEIRA) LEGISLATURA (2019 2020) 6° PERIODO 1.0 

DE AGOSTO DE 2019 09:30 HORAS 
AS 09:30 (NOYE E TRINTA) HORAS DO DIA PRIMEIRO DE AGOSTO 
DE 2019, NO PLENARIO LUTHGARDS LIMA VERDE SITO NA 
AVENIDA JOSE FARES LOPES, S/N,SOB A PRESIDENCIA DO 
VEREADOR LUIS ALVES DE ARAUJO E SECRETARIADA PELO 
VEREADOR FRANCISCO S�M'U,fL NASCIMENTO ROMAO, 

, ... • .,J , , REUNIR-SE-A CAMA�A, .. MUNI.QIPAL ,DI;, OROS. APOS A 
CHAMADA NOMl�*'i· iE EQl�rP,R,l:SENt�SJ@QNSTATOU-SE AS 
PRESEN<:;AS Dost'·'�"''jjf�ris\,iPA'R'Esf'.i���tr� :, BENTO VIEIRA, 
FRANCISCO $A .  Jii�l

1
�ENJ:O,Rp�j,:; . E�.DA BEZERRA 

DE SOUZA: J()�. .t@.UIM :DA,,�.lLV · FILH�,�} ,1. tF,RANCENILDO 
GOMES: LUIS . )/ ,,i,. . . .  :�1$J!(: . ' ;>t�l,Cl�lLLY PINHEIRO. 

/;,if , ,.,",r,i r 'fit . MARCELO A�� Ot.>�,,,, ,f;\�l�iJ�d.@,iai:�,,1:�cf,.;1;:,,, �11,,,�0 _JSiUES: NEL<;O 
RODRIGUES i�tJDI;:. ,, :ii\�!'lli#Jfhii'TJJ� 1 :!1:�Pl"t;iJ HA YENDO 
NUMERO REGitti:1i�; .: '.� .. EDIS ·.�RI:; 1:n:�,gz,,(,11' PRESIDENTE 
DECLAROU AB�;wt( .• ( 0 OR[5J�. D'lSi1GNADA PARA 
ESTE DIA, DEiE'�;f'�I�'.;• 't,\;;:J.�J.tlrf,. ,,.;f,,� f,,fA , DA SESSAO 
ORDINARIA .DOi' DIA'•,t;

1 
!!<'•:., .f¥.:}J�.�f1,i,l��Ul: APOS LIDA FOi · 

SUBMETIDA A  . :  YOTA��:,ri;�j�;.ff�!CD10 . . .  'APROY ADA POR 
UNANIMIDADE,  E Gt:JIQA°·16•1i1'rbR'N311NO���IT�RA DA ATA DA 

.SESSAO EXTRAORD,l bp DIA 22 D��O QUE AP6S LIDA 
FOi QUESTIONADA ·· P . ,-� t,fiL<Xi FiLHO · PEDINDO A 
SECRET ARIA QUE FIZESSE A LEITTfRA DO ULTIMO PARAGRAFO E 

��-� - FOSSE FEITO ADITAMENTO A.�$:Flt�lO, VISTO QUE A ATA NAO 
HAVIA SIDO APROVADA POWUNAN IMIDADE,  E QUE ELE TINHA 
YOTADO PELA SUA DESAPROVAc;,Ao. MOMENTO SEGUINTE, 0 
PRESIDENTE DETERMINOU A LEITURA DA ATA DA SESSAO DE 
ENCERRAMENTO DO PRIMEIRO PERIODO LEGISLATIVO, QUE 
AP6S LIDA FOi SUBMETIDA A YOTA(;,AO REST ANDO APROVADA 
POR UNANIMIOADE. NA SEQUENCIA O PRESIDENTE DETERMINOU 
A LEITURA DO EXPEDIENTE PELO ASSESSOR ROGER DANTAS QUE 
CONSTOU DO SEGUINTE: PROJETO DE LEI 167/2019 - DE 22 DE 
JULHO DE 2019 - DISPOE SOBRE AS DIRETRIZES PARA A 

- r r ELABORA<;AO DA LEI OR<;AMENTARIA PARA O EXERCICIO DE 
2020. PEDIU AOS PRESIDENTES DAS COMISSOES E MEMBROS QUE 



ESTEJAM PRESENTES A REUNIAO DA PROXIMA TER<:;A FEIRA DIA 
SEIS DE AGOSTO As NOYE HORAS PARA ESTUDO DA MATERIA, 
EXPLICA<:;AO PELO TECNICO CONTABIL BENEDITO E EM 
SEGUIDA A EXPEDt<:;AO DOS PARECERES. A SEGUIR O 
PRESIDENTE ENCAMINHOU O PROJETO As COMISSOES. 
SEQUENCIANDO FOi LIDO O PROJETO DE INDICA<;AO N.0 

. 

009/2019 - AUTOR • LUIS ALVES • INDICANDO AO GESTOR 
MUNICIPAL QUE DENOMINE A,.rA.REA SITUADA ENTRE AS RUAS 

'1;, ,.l' r 

MIGUEL CUSTODIO E AVENIDA--·8RASIL, E ·  PA ESCADARIA AO 
., •. /,,· -, ., "· �· r 

LADO DO RIACHQ,:�]l�-�J ES.RVJ�t,;,.<;Ofv\iAl , ,.HAB, DE BAIRRO 
EU DES BARROso,i�l;'tftffi��1i,fc,;•p:ffEsj;bei'1fE1� 'PRESENT Ar AO ,�, t)��·:Y! , " · , r.,•,1\·.lll.!""'' Y 

DA INDICAr A·· :�1\h:JQC:)I :·QUE:'·,;,:�,.\ 'i;1t • RTANCIA DA 
Y,,,. rt'1t:� '-'', '\ -- , , , . ,  '-·�l''Si . 

HOMENAGEM'."li , , :
1
(?RJ.Aitfi. OCSf\tJO�:Q \:,�ES BARROSO, DESTACADO C.f .M6 : ·  �· . rt (i�;ELE MOMENTO REPRESENTA��f"p{r ._;,d:g� ·· PELA SUA 

IRMA TEREzA{;!IRR .. ::.,oL · , s EDIS QUE 
ASSINASSEM ·eit .•. 1,; JP ;) • PRp)� �JJ�;; FOR MA DE AMPL IAR A AU�<'1RI ;', TERIA;\[�:.; ,:.:',' �,iHECEREM QUE . EUDES �AR Ros, . F ·. . z f?;\9f,tf�', (,;i:�·:.�, Fcyl UM GRANDE EMPRESARIO QUE ··�E ,i\�St,,����(.,�1i[�ENDA .. D�RANTE SUA VIDA. PARABEN�ZOU ,At\��'�i��Q.§·:;ij;��[[ft\Rl:S . .PRJrSENTES PELA F IGURA IMPAR . .  �For·-i;;g(j�ff6!1;,,Ba.· R �  : / E M ·  SEGUIDA 
SUBMETEU O PROJ OTA<;AO RE . 0 APROVAOO POR 
UNANIMIDADE. Q LJ E  O  iCiP,SruEa ROSO AGRADECEU A 

�2;u:A6E��u ���:���:�}�wi:ME�:�REM NF�ITAc:i�:� p A� 
EUDES BARROSO,  LEMBROU QUE 'DOMINGO DIA 28 DE J U L H O .  
FEZ DOIS ANOS DO SEU FALECIMENTO TRAGICO;  DESTACOU A 
IMPORTANCIA DA HOMENAGEM RECEBIDA POR ELE E SUA TIA 
EXTENSIVA A TODOS OS FAMILIARES,  POR SABEREM DO QUE ELE 
FEZ NAO SO COMO UM BOM PAI,  MAS COMO UM CIDADAO 
EXEMPLAR. PEDIU QUE DEUS ABEN<:;OASSE A TODOS OS VEREADORES E SEUS FAM ILIARES. DANDO SEQ U ENCIA FOi LIDO 
O PROJETO DE INDICA<; AO N.0 010/201 9  - AUTORA MARA 
CIBELLY PINHEIRO -  INDICANDO AO GESTOR MUNICIPAL QUE A 
ESTRADA SITUADA ENTRE O 8ALNEARIO DO A<; U DE OROS E A CAPELA DA SANTINHA RECEBA O NOME DO SAUDOSO SILVERIO 



FERREIRA DE LAVOR. EM APARTE O ASSESSOR ROGER DANTAS 
ESCLARECEU QUE A BIOGRAFIA DE SILVERIO LA VOR SERA 
OPORTUNAMENTE ELABORADA EM CONJUNTO COM A FAMILIA 
E N O  DIA QUE O PREFEITO FOR FAZER A APOSl<;AO DAS PLACAS 
SERA FEITA A LEITURA NO LOCAL NA PRESEN<;A DO PREFEITO, 
VEREADORES E DA VEREADORA AUTORA DO PROJETO. EM 

. SEGUIDA A VEREADORA MARA Cl BELLY AGRADECEU A DEUS 
PRIMEIRAMENTE, CUMPRIMENTQU OS · FAMILIARES DOS 

� �· - HOMENAGEADOS PRESENTES,; A SESSAO, RESSALTOU A 
IMPORTANCIA D1',i��j,.Qtf'EJjt'9:�.,�1�,JN ("i\E:J\1�f.lAM AOS DOIS 
GRAN DES HOM · · . .,,,, �;ii��l:XAl<A'f'01\1j2�fA��:i;O LEGADO NO 
MUNICIPIO . ·D� ,�f1i')'((tO;l�SE:. SERf;·):<,ii(/FORMA DE 
AGRADECIME�;;, ;'UP q,8� · 12E �.M fEj�S �f1¥11UAS E POR TODOS DO M U '  ICI ' , ! fr ; .  ·· ;t;UJRAi:i;* DE EST AR NA 

' Ji!\.,, • t·::: SESSAO E CG.�1 D . . , . . .  ,  'I • '(h\if- ff COM ELA O 
�,&r114. , � ·.§" ,.,, .it:"i·i PROJETO DE d:iil;ilC. ., .. '� , j£l\:;I'.,., ,,, . \!'):INT . PRESIDENTE 

SUBMETEU O P�:U=J: . q�.A<;A0;_�1:'s1if'1
"

111
{;Q,�1 

10VADO POR 
UNANIMIDADE.ij1/!tfl:.AI:. ",�CIME�.' · f��Ofq;t SR. SIDRAQUE 
LA VCR EM NQ/v:\E I 

i'.Mi�: ,}{1Jkl :;. . .. . ;:?,'f!) .. �t)MENAGEADO PRESENTES A SESfA'\; '.:1:�:�f�:�'. '.�.;,�JE' , ' .  A. pEUS PELA 
OPORTUNIDAOE,, E -, · '',,i::;J�,j�,��:;;:.i;t5E,. · VEREADORES, AO 
PRESIDENTE E ····.A�EMA1si·lP11tJ:f:€Y'��I_DAD DESTACOU SUA 
FEUCIDADE NAQUEtf�S.TA..tsJTE; PELA · TUNIDADE DE VER 
O NOME E SEU QUER)�IPJtrm NHECIDO EM OROS. 
DISSE QUE HA TRES ANOS ATRAS".'NO DIAPRIMEIRO DE JULHO A 
FAMILIA SOFREU A IMENSA t����/' D? PA!RIARCA SILVERIO 
LAVOR, REFOR<;OU QUE PERDERAM NAO SO UM PAI MAS UM 
AMIGO E COMPANHEIRO. QUE SABIA QUE ELE PERMANECE 
GUARDADO NO SENHOR, SUGERIU QUE AS AUTORIDADES 
PRESENTES REFLETISSEM NA PALA VRA DE DEUS, E QUE TODA · HONRA E GLORIA SEJA DADO AO SENHOR JESUS. EM SEGUIDA 
FOi LIDO O OFICIO CIRCULAR N°. 110/2019-IPC DO TRIBUNAL OE 
CONTAS DO CEAR>\ - T.C.E, COMUNICANDO QUE SERA 
REALIZADO O PROGRAMA TCE DUC. 2019 GOVERNAN<;A, 
FORMA<;AO E CIDADANIA QUE ACONTECERA EM IGUATU DIA 1 9  DE SETEMBRO. 0 ASSESSOR EXPLICOU QUE SERAO 
PROMOVIDOS NA VERDADE CURSOS DE CAPACITA<;AO 



DESTINADOS AOS VEREADORES E DEMAlS SERVIDORES 
PUBLICOS DO LEGISLATIVO. INFORMOU QUE OS EDIS 
INTERESSADOS EM PARTICIPAR DO EVENTO, DEVER.AO 
COMUNICAR AO PRESIDENTE DURANTE A SESSAO PARA 
CONSTAR EM ATA E PARA VlABILIZAR AS lNSCRICOES JUNTO AO 
TCE COM ANTECIPACAO PORQUE O TRIBUNAL SO V Al MAN DAR 
AQUI PRO INTERIOR OS CERTIFICADOS DE ACORDO COM O 
NU MERO DE PESSO AS INSCRIT ,AIS", EM RESPOST A O PRESIDENTE 

-,. :,;' r 

FALOU QUE OS VERE�c:>QRES \URAM COMO SERA IMPORTANTE 
PARTICIPAREM 09 °Ju1so�t�<?:rlGJ .•. ,� R . '  ··.;:: { : .  TOU QUEM DOS 
coLEGAs VERE I  E'S .,��Sr:A:RIJXi,!2>�!R , Tu ? LEMBRou 
A IMPORTANCl:,,):11,P· ,,¥'.��'thtlWORiA'.':'·�}�:�,· CJPA(;,AO DO 
VEREADOR PQ�il'RI' '�':IANA:1S,ij, 1-;f,�ND�:(B,1 , '·'",,BEM COMO 
OS DEMAIS ,v,�B.E �/!I  ,i·ui;,,t9 ENCON,TRO 
ACONJECERt,jtl S'si,Q:ORDINARIA 
NA CAMAR-'*ijfl,#E Q,i� OS EDIS A 
IGUATU A s",S,6t A\ TRANSFER!.· L,As'1i1A SEMANA 

· SEGUINTE. NOV�� " 1
"''': �s1DEt<JJ ·.· \.· ,�·N�f u xos QUEM 

DOS COLEGAS l�.IA 1• ,;. !i�·9e/N:. ,0
111,·fNTE�ANIFESTOU-SE. 

O VEREADOI\.MARC.EL� \, .}fl�;t�1:E . .  �:;f!\�t't;p FILHO D,ESTACOU 
QUE DOS CUR$0S · A .se��N\:��.B�M,Q�Jl'.SC>.S; 'TR.ES SERA O MAIS 
IMPORT ANTE P_A��bOS,"'�g:'1!31z61�\;1ENQ�T0° 0 VEREADOR 
COM EXCECAO .If(l'.;gp.JM FAZ P��A OUVIDORIA E 
ACREDITA QUE TODOS �#PWl)\flfi�GUIR OS EDIS SAMUEL 
ROMAO, MARA Cl BELLY."· PORFJ'filO VIANA, IRINEUDA BEZERRA, 

·-<,-ir;.,",lt"·'· - 

VICENTE PINTO JOSE ,r;�$��>CENILDO,_ JOAO FILHO 
CONFIRMARAM PRESENCA ... N'.A REUNIAO. E DANDO 
SEGUIMENTO, 0 PRESIDENTE APROVEITOU MOMENTO PARA 
FALAR DO DUODECIMO REP ASSA DO PELA PREFEITURA A . 

CAMARA, DISSE COMO SERA APLICADO E LA EM IGUATU OS 
COLEGAS TERAO A CHANCE DE QUESTIONAREM SOBRE O 
ASSUNTO E SOBRE A DEVOLUCAO A PREFEITURA DOS V ALORES 
REST ANTES QUE NAO SAO PA GOS AOS VEREADORES E 
FUNCIONARIOS NA FORMA DA LEI. DESTACOU QUE OS 
COLEGAS ESTAVAM VENDO O QUE ESTA SENDO FEITO NA 
CAMARA PELA ATUAL GEST.AO, RELACIONOU NA OCASIAO 
QUE COMPROU NOVAS CENTRAIS DE AR CONDICIONADO, 



. ' . ' •, : 

' ' "  ,  

COMPUTADORES, FEZ A REFORMA DA BANCADA DO PLENARIO, 
E QUE NO FINAL DO ANO PRESTARA CONTA DE TUDO QUE FOi 
FEITO. COLOCOU LUMINARIAS NOV AS E COMPROU UM 
APARELHO DATA SHOW. AGRADECEU AOS VEREADORES POR 
TEREM ESCOLHIDO ELE COMO PRESIDENTE. DISSE QUE TUDO 
QUE FOi GASTO ESTA NA MESA DA ASSESSORIA, QUE NAS 
LATERAIS DO IMOVEL DA CAMARA FOi FEITO O 
ESTACIONAMENTO PARA ,J\YEICULOS, VISTO QUE 

"' ' •"" , ANTERIORMENTE N�(?;ENTRAVPvlJM CARRq: ,/VIAS AGORA ESTA 
TUDO LIMPO, AS_,,��&S Q.����.ff,DA$�,-�'' ,t;; OS VEICULOS. 
LEMBROU AINDAi(9ifi�"'��{�il:N�J)XtWJll!:��,A t .• DES DE FER�O 
DE PROTE(;A� 'i�l"�:FOR,�SrQAS.C_ENTj1�l��.;;,!!.AR,_ ?UE EST AO 
EXPOSTOS NA�i!A-�J�i,';EXT�F' Q A .  CAW\)��Ai�JA QUE VAi A U M E N T  A R  O  f-1Q1Vl1 tt '  

1

'"'''r· ' . :
1} !Wt}LIZA(;A_O DOS . JOGOS DE ijlJffB ;:. .il:;i:it)i:,, -� ff!.l,'T t;LA(;AO DA 

ACADEMIA qi��A t .��J1'f, E l .  •  OR TANTAS . A (; OES QUE ��f:A ;: , 1EC::END01 N ft !"' ,: · 0 DE OROS.  PARABEN I Z OU E'flf "": :;, EU AOS . SI: ,  't:5'RI�i PELO AMP LO 
· �.l, I, �.\ , ' 1 ' , ) t '  ,i1,', · APOIO DAD01� . .  A ·  ·  dR ,1.. ". ,  u:  ,  ALi' LEMBROU A 

,,.  ">,ti ''", I.),;,,. '\-::,,..;,. ":\',"��,''),;;;. :it, ,r : •/ 

IMPORTANCl f-.  .  DA . �p .:i\' ;::;,,,: '\A.�{�-�.,jf{· O JETQS,  DE AUTORIA  
DO EXEC UTIV0 _  qUE 'P�S"S��ij��-�A�ftJ� S E G U I R  ..  O  _EDIL NEL<;O 
FILHO F A L ? U  SOB��-10P6R2f1Aill4e1

fA .D�A 1 �Uf$'1(;A5) DE B ENS 
PARA A CAMAR!'-S��ADISPONIBILlJ _ O D E  CAMERAS DE 
VIDEO _NAS AREAS .  Q'6� . . . .  ·· C O R R E D O � E S ,  NA 
RECEP(;AO,  NA SALA · DE . , . S  S S .AO · ·  COM EXCE(;AO DOS GABINETES E NA AREA  EXTERN;i�'.ill,5T AMENTE PELA QUEST AO DE 
FUTURAMENTE TER UM ACESSO,,Mfi:lOR DE PESSOAS POR CONT A 
DA . ARENINHA. SERIA INTERESSANTE NA P ARTE DO 
ESTACIONAMENTO PORQUE SERIA UMA SEGURAN(;A A MAIS 
PARA AS PESSOAS, SE POR VENTURA OCORRESSE ALGUMA 
COISA TERIA ONDE RECORRER PARA VER QUEM FEZ E, NA 
QUEST.AO INTERNA DA CASA ELE ACHA QUE SERIA UM BOM 
INVESTIMENTO. 0 PRESIDENTE CONCORDOU PELA SEGURAN(;A 
DA CAMARA FALOU QUE A NOITE TEM OS GUARDAS, MAS 
DURANTE O DIA E PRINCIPALMENTE A TARDE VAi HAVER MUITO 
MOVIMENTO. QUE A  IDEIA  E BOA E JA ESTA VA PENS ANDO EM 
COLOCAR. 0  PRESIDENTE FACULTOU A PALAVRA AOS EDIS 

'• - 



') 

PRESENTES. 0 EOIL JO.AO FILHO PEOIU MO<;AO DA PESAR 
VERBAL PARA A FAMILIA DO SAUDOSO EX VEREADOR ANTONIO 

, NETO. PELO MOMENTO DE LUTO QUE A FAMILIA ESTA 
PASSANDO, DETER QUE VIVER SEM ELE NO MEIO DELES, FILHOS, 
ESPOSA E AMIGOS. QUE PARA O VEREADOR E SUA FAMILIA SERA 
BEM DIFICIL. QUE FORAM GRANDES AMIGOS QUANDO 
RESIDIAM NO SITIO PEREIRO DOS PEDRO ELE ANTONIO NETO JA 
ERA DE LA E L A.  NASCEU UM ELCYD,E AMIZADE ENTRE ELES E O PAI 

-�� )f' , DELES, E ESSA AMIZADE. FOi ASSEGURADA ATE QUE DEUS O 
CHAMOU. QUE QK�,§�U;,_Pf\1"1$.r��DBIN�f))\.-ii�� UM FILHO DE 
ANTONIO NETO :;�,'ttfE�EM,Jifi;.&:•\:fP®'Rx'FWI\JfB'�:f,S1 DE SER MUITO 
AMIGO DELE, T�, • ·����:MJJ!]}AS: VE2:��J.i'.1j�}�' 0,, MENOR DE 
IDADE, QUA�·i'l:l)(f . ,:�.;Ip �It·.'., . : VA '.'��ER'i;i; ,AGEM PARA 
TRANSPORT AR 'i;.i>S� .··;®1:ij 'el\Q�.iNDO DECIDIU 
SER UM LID����fb . . . .  ·  .  ;j; i;,F1't5t�.ffi�EIRO DOS PEDRO, BREJ:t,;f ffliO, 1,.it ,, .,, .. , ·, .:;;�.�.;J�lf\, �1ioNIO NETO FOi UM GUERR' !R MPRE AJUD ' .. ,;,"' ·· o,s. QUE FALAR SOBRE ANTONI·,:,, . '1iLAR O�: iP '.,�OA QUE POR . 
ONDE ANDOU ·\DE , , . ,� , ,MUN ,1i' OMO TAMBEM N A .  
SUAS VIA GENS A,'TkAB%:�· rft�{sS' l :  &5R ONDEJRABALHOU 

.  ,  ,  ,  :,1 • ,  �,  ,, •• " 1-,,,, .:" , l FEZ U� ELO, P,Lf\NTbl)' '1 . ., •• ���:ti.:(,¥\JZ;t�'tS, PODE, TER CERTEZA 
QUE E D IF ICIL A�5NA:t:!J:,�71tlt.t._,Rr:'.Q�· E ;  irONIO N�TO ERA 
MUITO BOM, COM A FORMA D RINCALHAO, QUE 
NAO FICAVA COM RAI K."IPJ�DIA _A.UMA COISA ELE RIA, BRINCAVA E TENTAVA AJUDAR AS PESSOAS, UM EXEMPLO DE 

·�'iJ��,v� '•,:r , PAI QUE FOi P,ARA SEUS FIL�-'��l�XEMPLO D,E ESPOSO, PARA 
COM MARIA, E T  ANTO QUE EST A f'YROV ADO Al, 0 BOM PAI QUE 
FOi COMO SOUBE EDUCAR SEUS FILHOS E FEZ COM O QUE SEUS FILHOS TIVESSEM UM FUTURO BRILHANTE. A PROV A E QUE FORMOU TODOS OS FILHOS, DOIS NA A.REA DA SAUDE E DOIS 
FORMADOS PORQUE VOCE SABER TRABALHAR, RESPEIT AR E 
NEGOClAR DE FORMA QUE SEUS FILHOS ESTAO NEGOCIANDO PARA ELE E UMA GRANDE FORMA<;AO, SAO DIGNOS PARA 
TRABALHAR ESSAS PESSOAS, ELE BEM DEIXA Af A PROV A DE QUE 
FOi EXEMPLO DE UM GRANDE CIDADAO. NO PODER PUBLICO 
DESSE MUNIC IPIO COMO BEM FALAV A ONTEM O DR. ROGER 
MARCANDO AS DATAS QUE ELE FOi VEREADOR NESSA CASA, 

.: : ;, .'' ;\. 

� •· II.('. 



DATAS QUE ELE LEMBRA MUITO BEM POR SER PARCEIRO E 
AMIGO DE ANTONIO NETO COMO COMENTOU AGORA NAS 
DATAS DE 89 A 92 E A  93 A 96, ESSA DATA DE 96 FOi UMA DATA 
MUITO MARCANTE PARA ELE COM RELA<;AO A ESSA PESSOA 
AMIGA ANTONIO NETO, QUE NAO VAi DEIXAR DE SER O 
ANTONIO NETO. EM 1996 ANTONIO NETO DECIDIU NAO SER 
CANDIDA TO A VEREADOR DO MUNICIPIO E ASSIM JUNTOS COM 
AL GUNS AMIGOS COME<;AR,A'.M, A LHE INCENTIV AR E DAR 
APOIO E A  FALAR QUE:. ' '  JOAO·-FILHO O:CANDIDATO DEVERA 
SER VOC�" MESM ./' J[Qi()i6�·�t��g.,o�E��,� MUITO NOVO E . 
QUE NAO Tlt\:!j ��.�JERl�N<:;:l�,11:1,i'.Rt-'lr�·:itt;,�SSUMIR UMA 
RsSPONSABIL1p��

1
i�l:i$)�''Q���bE QO(Jt:�§JfitUfv' CIDADAO 

PUBLICO, UM'.j;,iE�t�OR \p , . .r. TEN�l� ''''A't1;@'EM�NDA DE 
TANTOS PARC�1:Ro§j1�i'. » } I  '  .  ;:�;ito,,_,·, LA<;AO. QUE 
ANTONIO N , . ' A ,i:," l . . .J.�i:t:)A' ]){.:ESSE MEDO 
DAS DIF ICUL , E ' , , , �f�Sfl�G ?':· EVERIA SER ELE. RECORCJ"· :,�,?�'�; ,i:;�l�: ty\OR,�I ,0i o '

1'' �tP�ESARIO DO 
POSTO BR OR��);1fliJ, ·1,, . A EP0;:1 

-tc- ·• q!i�O PL E NESSA EPOCA LHE C0�1VID' . .  ,  ,!:AZ,§.·:: . . ; �ES�E PARTIDO, QUE 
APOIADO POR ANIT.O�t �f<g;�#(\,ijJls . .AMI.GOS RECEBEU 
EXTREMO AP010, .MO�fui:. '.B6,�Rt�J1i: DEPEDIR.Aos AMIGOS PA�A LHE AJUD .. A�ONF.l'·Nlj�'if'(il�'O.SI:U @j)T0. PARA QUE 
JOAO FILHO FOSSE tlGJll�,.ll�ESSA EPO .. M�ITO MARCANTE 
PORQUE ANDA V AM Ml'l'j,'f(j'/� ND'O AS PESSO AS QUE 
DEPOSITASSEM CONFIAN<;A,1:M 1oAo.' E ASSIM PELO O PL 

'i'"' ""{'' CONV IDADO PELO PRESID6�.:Jl{tt1,,DO PARTIDO NA EPOCA .  
MOREIRA, SE FIUOU E PASSc3U ·�·OR MOMENTOS DE MUIT AS 
ALEGRIA$ NA CAMPANHA, COMO TAMBEM . PASSOU POR 
MOMENTOS DE TRISTEZA, MOMENTOS DE PREJUIZOS. QUE 
ANTONIO .NETO TEVE GRANDES PREJUIZOS, QUEM ERA AMIGO 
DELE SABE. NAS CAMPANHAS TIVERAM ALGUMAS COISAS 
DESAGRADAVEIS NO FINAL MAS QUE ANTONIO NETO NAO 
DEIXOU DE SER GUERREIRO E SE DED ICOU CADA VEZ MAIS AO 
SEU COMERCIO DO PESCADO. E ASSIM COM LUT A, CORA GEM, 
RESPEITO, SABEDORIA E AMJZADE TROUXE DE VOLTA TODO 
AQUELE VALOR FINANCEIRO. QUE ELE TERIA SE AFASTADO E 
DEIXOU SUA FAMILIA UMA PROVA DE PESSOAS AMIGAS, EM 



RAZAO DlSSO MANlFESTA ESSA MO<;AO DE PESAR PARA TODOS 
OS FAMILIARES, AOS FILHOS E ESPOSA, QUE NAO PODERIA 
DEIXAR DE FALAR DA AMIZADE E DO RESPEITO QUE TEM POR 
ESSA FAMILIA, PELO AMIGO QUE NAO ESTA MAIS ENTRE N6S. 
PEDIU DESCULPAS AOS FAMILIARES DOS HOMENAGEADOS DE 
HOJE, QUE PASSARAM POR ESSA MESMA D O R E  DIFICULDADES, 
PARABENIZOU PELO RECONHECIMENTO QUE SEUS PAIS EUDES E 
SILVERIO ESTAO RECEBENDO,.N'A�UELE DIA NA CAMARA. A 

'\, ii'' 

SEGUIR O VEREADOR ... NEL<;O,& FILHO . . .  �UMPRIMENTOU OS 
REPRESENT ANTES ' , {\  :· S�,: FA/M\IU�S ... , DQ,S'f ''.J)MENAGEADOS : 
FALECIDOS· PA i

1' 
. (0:i}l,;\,i%z£f'i•p'Re&l:8�f'.1f,' /\: IS ALVES E A , ,}¥';,�,�-' . '· �-- 1·,,.�.-�,. 

COLEGA MA�1(:,, 't3j�&f(��f:l'/\$:. _iNCJI��-�,;�() MERECIDAS; 
FALOU SOBR@''' P /1:,'QA · B E · .  .  h,�SUSS;IJI;, ���:NOVAMENTE 
PAROU O SER�1tori . .. . 11 

''] :,i�.Te_.�EOIU LICEN�A 
PARA QUE ,: ,;f R.,.1 .. ,Ji.ils!� 15�

1 
,TIFICACAO 

DA ATA So TA ,, '" ' .,,,,....,,,,,I': i, • /:}I ' EGUIDA A 
'Ir" .1,,/. , _ ,·,, , . ,,U'w;11.(\f.'� · ·'I' 1( " 

, SECRETARIA p /�,,·•·t11• ·1.�;,:R* 0 ADl.f:A� ),�,":', SCENTANOO 
O QUE HAVIA st,f0\1iJJ'.l1,i1i:>o PE,�.ij4i,,,,yi/, /D�f NELCO FILHO. 
ioco oepo1s ·0R ":���r�1,Mr�.:i:·.�.il.��1.1pu1{fA tE1ruRA oA 
REFERIDA ATA, QUE°' R��!i,!2����Y(f.q�VPQR, UNANIMIDADE. 
VOLTOU A F1'LAR.,0 VERE:Al�ea,:-�_ILi(i;)1'flLHO QUE OS PASSOS 

f���{tft2!iti�,��;����; 
RETORNAR, ASSIM, HA NECES�E DE SERIEDADE, LEMBROU QUE ESTA JA C�EGANf?O NQ:¥JJ.:ijJ;;NTE A FESTA DA PADROE IRA 
E A PRA<;A NAO SERA TERM'INA[)A, TAMBEM FALOU QUE AS 
RUAS DE GUASSUSSE CADA VEZ ESTAO SE TORNANDO PIORES, 
SAO BURACOS ENORMES NAS RUAS COMO JA DISCUTIRAM NA 
CAMARA EM OUTRAS SESSOES, ASSUNTO JA FALADO PELOS . 
COLEGAS ALEXANDRE E MARCELO, QUE JA FALOU INUMERAS 
VEZES MAS ATE O PRESENTE MOMENTO NADA FOi FElTO NESSE 
SENTIDO, ACHOU ATE INTERESSANTE A IDE IA DO GOVERNO 
MUNIC IPAL COM RELA<;AO AO MUTIRAO QUE FIZERAM NO 
SANTAREM, QUE SERIA UMA 6TIMA IDEIA PARA GUASSUSSE 
FAZER UM MUTIRAO, PELO MENOS NAQUELAS RUAS QUE ESTAO 
COM MAIS NECESSIDADE, E COBRAR NA QUESTAO DA MANTA 



ASFALTICA QUE FOi PROJETO DO GOVERNO COMO JA FOi DITO 
LA. QUEJA MEDIRAM, DEMARCARAM, MAS ATE AGORA NADA. 
QUE UMA OUTRA SITUA<;AO QUE ELE ACREDITA QUE SEJA ATE 
POLEMICA POR PARTE DA PREFEITURA, E A QUESTAO DAS 
PESSOAS NAO PODEREM SE LOCOMOYER PELAS RUAS DA 

· CIDADE, PORQUE COM A COLOCA<;AO DO ASFALTO QUE 
MELHOROU MUITO, MAS AS PESSOAS ESTAO TENDO 
Dl�ICULDADE COM ESTACION�tiit.�NTO DE CARRO E D E  MOTO, 
NAO FICOU PRATIC..AMENTE i,,1:SPA<;O-: PARA AS PESSOAS 
ANDAREM, D E V . · "  .. ,, -o�,.,tm�iMr�·�C::11\�,l,W � .. · ,:AZEREM _ DAS 
CAL<;ADAS UM · ��ffl�·1ElCt�Str;J(;'.($.O� , o ,  QUE NAO E 

UM ASSUNTO.tAWifl, ·1:¥:1,\f��,�t):V}L}::f'Oij�:U·. ,r,,.�,CER�EZA DA 
PARTE DOS .Jjff/Jt,, ·ilANJlEi · .RECl.'.JS'r. ��E.S YAO SER 
GRANDES, MA{�f'_ , JD.,�}/RE,S, �UE N� 
CIDADE VIY�;!�;\�NU ·;i.�ij r<l'iQiF SO ISSO, E 
QUE AS C,4f(t;A . . . . . ::,jA �! PEDESTRES 
ANDAREM 1'4i�fb , 'l©CAIS PA ·"[$ �.e1MERCIANTES 
EXPOREM SUA�fl: < I ,,, IAS.  A' M \/ :iJJ(f�l'©f INFELIZMENTE 
SAO AS PE_5SOA\,SE�. ,.. . JJ&�;''. ,,1j)1)A,S1i1QUANDO YAO 
PASSAR, SAO AS,.PE$�0:1.� .• }.;;'.t f .,:;�t�t\. , . ,,,�1RUAS PA�A PODEREM 
ANDAR, QUA�,09 ANT�S1���4;;!!:���;1ggT�CIO.NANE,NTO PARA 
CARRO E MOTb �fESSb'.t>;\SZ,1i?'©Ef6\M ·· l'Y��! P_ROXIMO AO 
MEIO F!O E AGO(��J:.,M'·ISSO TE���.l?i'. NAO QUE OS 
ESTACIONAMENTOS SEJ��� � ,.IUSTISSIMO QUE ELES 
ESTEJAM LA, MAS Af AS PESSOA!'ESTAOTENDO QUE ANDAR NO . 
MEIO DA RUA, PRATICAMENTi<®.®'RRENDO O RISCO DE SEREM 

'{, r".!>V' '\\,it , ACIDENTADAS, E UMA SITUACAO QUE NO CODIGO DA CIDADE 
DEVE TER ARTIGO QUE REMETA A ISSO. QUE ACREDITA QUE A 
PREFEITURA DEVA FAZER UMA CAMPANHA DE 
CONSCIENTIZA<;AO JUNTO AOS COMERCIANTES PARA QUE 
DEEM ESPA<;OS, PARA QUE AS PESSOAS ANDEM 
PRINClPALMENTE NAS RUAS CENTRAlS DE OROS, QUANDO SE 
DESCE DAQUI DEPOIS DO HANGAR, AS PESSOAS TEM UMA 
HORA OU OUTRA ESSA D IFICULDADE E QUANDO CHEGAM NA 
PARTE CENTRAL MESMO, NEM SE FALA. HA NECESSIDADE DA 
PREFElTURA FAZER ALGUMA COISA NESSE SENTIDO. PEDIU QUE 
FOSSE ENVIADO UM OFIC IO PARA SECRET ARIA DE OB RAS 



,\_ · . 
. '' 

PEDINDO INFORMA<;OES DO PORQUE DA PARALIZA<;AO TOTAL 
DA CONSTRU<;AO DO HOSPITAL, QUE TODOS SABEM A 

... ; ... - IMPORTANCIA DO HOSPITAL EM OROS, NAO QUE NAO ESTEJA 
FUNCIONANDO DENTRO DO LIM!TE, MAS PRECISA SER 
MELHORADO. PELO MENOS O INTUITO DA OBRA SERIA ESSE, E 
ATE O PRESENTE MOMENTO NAO FOi O QUE OCORREU. QUE HA 
NECESSIDADE DAS PESSOAS SABEREM DA PARALIZA<;AO, 0 
QUE OCASIONOU ISSO ? A OBR�. SERA RETOMADA QUANDO?. 

,,,, ,/ 

CONVIDOU TODOS. >.QUE 'i,ESTAVAM., PRESENTES PARA 
VAQUEJADA DE,i,,,i,6�SUS,�)=,,:1l,g;�_,QIC'19,t!W�h.HA ANOS. EM - 
SEGUIDA, 0 PREij:fij�Ni�t��,1!:el'Ui;-'.Gl'M:����_,\;:ITT�,ti,VIADO OFICIO 
PARA A SEC�ET�l,tf1,';lil;�g1'"QjS·Q ,D;A O�iij��ilfl�{H:OSPITAL QUE 
REALMENTE E:���D-i�CT1rO;$'. o.seARA*'�,;�U)!jj:r(:IPIO. QUE O PREFEITO NA�) , ' ,Ti'  '.t:·:·1' .'\•·,. H'iSPITAL. ESTA 

��' \ 'ti/ FUNCIONAN: ,� PE1 •,-· p�ufVf· ;l=NDIMENTO 
MELHOR A : .  T�; . . i ''. }{?!(,,., \� · . H,OSPI� AL 

- CONCLUl(?A;"E,'..,'\'�'' q,;;AOS BU�A. -�s TAREM NAO 
ANDOU LA, QUsfl}.� '; R _MAI$,; <:lJi� 0 VEREADOR 

\,•, \� I . v.. . �" . MIUD�. QUE Df!VE '.;,�,,i,:.'''.'-:itl�,f),�t/: ' ' " ' '  Yq! For FEITO UM 
MUTIRAO, A�REDIT� -���¥!!1J,}R��- :;Mt�O O F?RqBLEM� NAS 
RUAS DO CEN,TRQ E-.ESPi�,�

1
Jij�,,��;�;j·,X f,EITA __ NA RE�IAO DE GUASSUSSE. L A; _  ¥�BO_NS1<,REP'R1ESE�_TA • QUE SAO OS 

- VEREADORES MAR ..,f 1LEXANDR . .E�EADOR NEL<;O FILHO QUE - BUSCA _ :,� '0E, ,S · ..' PROBLEMAS DA 
coMUNIDADE. PARABEiN1ic5.u . o · VEREADOR POR SE 

,,.;,, t(,.,;-l;''/,' 

PREOCUPAR COM A SUA,,;1;;
1
i�[WUNIDADE. A SEGUIR, 0 

VEREADOR NEL<;O FILHO FALOU�QUE NAO FAZIA PARTE DAS 
COMISSOES MAS QUERIA A COPIA DA LEI OR<;AMENTARIA. NA 
SEQUENCIA , 0 PRESIDENTE ,PARABENIZOU AS FAMILIAS PELA 
HOMENAGEM E NADA MAIS HAVENDO A TRATAR DECLAROU 

- ENCERRADA A SESSAO. EU ANDREIA CLEMENTE DE LIMA DIGITEI 
A PRESENTE ATA APOS LIDA, SERA ASSINADA POR QUEM DE 
DIREITO 

r": 

-lpl�-"44:,,t!UL���=f:c-l,;&:.,Q.d:.��LfLJ�-v v 




